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□记者 李岚 赵硕

本报讯 市十四届人大一次会议
收到的代表议案已审查完毕。市十四
届人大一次会议议案审查委员会共收
到代表议案68件，其中城建交通方面
的 24件，工业财贸方面的 8件，农村
和农业方面的8件，教科文卫方面的
14件，政法方面的 1件，其他方面的
13件。

大会议案审查委员会对代表提出
的议案进行了认真的研究和审议，认为

代表所提议案质量高、范围广、重点突
出，根据本次会议关于议案处理的规
定，提出如下处理意见：

由张景峰等10名代表提出的《关
于制定〈中原经济区副中心城市五年
规划〉的议案》，由刘永林等12名代表
提出的《关于统筹安排，科学规划，尽
快实施文化洛河建设的议案》，由赵平
安等13名代表提出的《关于将滨河南
北道路建设成环形快速通道，缓解洛
阳市区交通压力的议案》，由彭罗燕等
12名代表提出的《关于推进我市教育

均衡化发展，提升教育质量的议案》，
所提出的问题是市人民代表大会职权
范围内的事情，经过努力是可以办到
的。根据本次大会议案处理的规定，
由大会主席团委托市人大常委会认真
调查研究，并在市人民代表大会闭会
后三个月内做出审议决定。其余64件
议案所提出的问题都很重要，但因其
内容属于对我市有关方面工作的具体
建议、批评和意见，或是正在办理中，
或是近期内不具备条件解决的问题，
按照本次大会关于议案处理的规定，

建议将这64件议案作为“建议、批评和
意见”处理，由市人大常委会在会后交
其有关办事机构和工作机构、市人民
政府、市中级人民法院、市人民检察院
或其他有关机关和组织认真办理，并
负责答复代表。

截至2月26日下午6时，大会共收
到代表建议、批评和意见203件，随后
收到的代表建议、批评和意见将一并在
会后由市人大常委会交“一府两院”、其
他有关机关和组织认真办理，并负责答
复代表。

市十四届人大一次会议议案审查完毕
共收到代表议案68件

市政协十二届一次会议收到提案356件
经审查立案320件

□记者 孙小蕊

本报讯 截至 26 日 12 时，市政
协十二届一次会议提案委员会共收
到提案 356 件，经审查立案 320 件。
其中，委员提案267件，各民主党派、

人民团体和政协专门委员会提案
53件。

经审查立案的提案中，涉及经济
持续健康发展等方面114件，保障和
改善民生等方面127件，创新社会管
理、促进社会和谐稳定等方面 79

件。对未立案的提案，将按照《政协
洛阳市委员会提案工作条例》规定，
作为建议交有关部门和单位作相应
处理。

本次会议提案内容丰富、涵盖面
广，涉及我市经济、政治、文化、社会和

生态文明建设各个领域。
大会闭幕之后，市政协将召开提案

交办会，将本次会议提案送交相关承办
单位办理。本次大会提交提案截止日期
以后收到的提案，将及时审查立案，送交
有关单位办理。


